

## Cecilia Bolocco anuncia que se bajó de la Teletón 2024 por problemas en la piel

A través de redes sociales, la exMiss Universo y empresaria Cecilia Bolocco reveló que no pudo ser parte de la programación especial de la Teletón debido a complicaciones de salud.

"Quiero dejarles ese mensaje para pedirles que por favor, como todos los años, colaboren con Teletón. Yo desgra-

ciadamente no podré participar", dijo de entrada la animadora, pocas horas antes del inicio de la cruzada solidaria.

En esa línea, explicó que recientemente tuvo que realizarse "un tratamiento porque estaba muy asustada con algunas manchas que tenía".

Debido a esto mismo, explicó que "me han tenido que

sacar (manchas en el cuello y rostro) y he quedado con varias lesiones y me tengo que cuidar".

Bolocco mostró a la cámara diferentes marcas que tenía en el rostro, donde se aprecian leves círculos enrojecidos e inflamados.

"No me puedo maquillar, entonces probablemente no

podré participar, pero este es el llamado que he hecho durante tantos, tantos años para esta magnífica obra. Ojalá se puedan sumar como siempre", llamó.

Este año, Teletón espera superar el monto recaudado en pantalla de la edición 2023, que fue de \$38.044.459.976.

El evento tuvo cierre en la

Quinta Vergara con destacados artistas nacionales e internacionales, como Il Volo, Alex Ubago, Myriam Hernández, Justin Quiles, Illapu, David Bisbal, Stefan Kramer, Chris MJ, Ilegales y Pailita, además de una presentación especial de la Combo Tortuga, Kidd Voodoo, Pablito Pesadilla y Leo Muena, a cargo del himno de la Teletón. 



"ESTABA MUY ASUSTADA", DIJO.